

Lundi 22 juin 2015

COMMUNIQUE DE PRESSE

La Ligue pour la Protection des Oiseaux change de plumes!

La Ligue pour la Protection des Oiseaux Champagne-Ardenne vient de faire évoluer son site Internet.

Ce site a recu plus de 750 000 visites en 2014, mais les habitués ne seront pas perdus car ils retrouveront leurs pages favorites et les rubriques habituelles. Ils pourront également constater que le site comporte de nouvelles pages et de nombreuses informations utiles pour découvrir la nature de notre région.

La Grue cendrée est bien entendu à l'honneur avec une grande partie consacrée à cet oiseau, symbole de notre région. Toutes les informations sont disponibles pour suivre leur migration en France et en Europe et pour venir les découvrir sur le lac du Der-Chantecoq.

La LPO est une des plus importantes associations de protection de la nature de France qui s'appuie sur des milliers de bénévoles et sur des équipes de salariés spécialisés en éducation à l'environnement et en expertise faunistique. Le site Internet permet de découvrir ces professionnels de l'environnement et leurs actions (programme d'animations, études...).

Si vous voulez être actif et rejoindre la cause de la protection de l'environnement, vous y trouverez aussi des nombreuses idées d'actions pour devenir un Biodiv'acteur et pour rejoindre un des groupes locaux de l'association.

A vos souris: http://champagne-ardenne.lpo.fr

